



Pressemitteilung

Geltendorf, 29. September 2015

**Gesellschaft für
KinderKrebsForschung e.V.**

Am Beerenmoosgraben 20 B
82269 Geltendorf

Tanja Singer
Öffentlichkeitsarbeit
Telefon: +49 173 9008910
E-Mail: presse@gkkf.de
Homepage: www.gkkf.de

Scheckübergabe zur Aktion „Steffi rennt“

Extremsportlerin Steffi Praher übergibt einen Scheck über 4.833,26 Euro an die Gesellschaft für KinderKrebsForschung

Die 32-jährige Steffi Praher startete von Friedrichshafen aus ihren Ultramarathon. Sie lief zunächst zu Fuß um den kompletten Bodensee und anschließend über Immenstadt und Garmisch-Partenkirchen auf die Zugspitze. Insgesamt 438km legte sie in knapp 6 Tagen zurück – mit nur wenigen Stunden Schlaf.

Diesen tollkühnen Lauf veranstaltete Steffi Praher zu Gunsten der Gesellschaft für KinderKrebsForschung (GKKF) und sammelte damit 4.833,26 Euro an Spendengeldern.

„Ich möchte mit meiner Aktion auf das Thema „Krebserkrankungen bei Kindern“ aufmerksam machen und bedanke mich bei allen Spendern, die mit ihrem Beitrag wichtige Forschungsprojekte für an Krebs erkrankte Kinder unterstützen helfen,“ berichtet die Extremsportlerin.

Julia Andres, Andrea Bächle und Tanja Singer, Vorstandsmitglieder der GKKF, nahmen den symbolischen Scheck am 25.09.2015 entgegen.

„Wir verneigen uns vor der tollen Leistung von Frau Praher und danken ihr, sowie anderen Engagierten, die immer wieder durch eigene Spendenaktionen an Krebs erkrankten Kindern eine Zukunft geben.“, Julia Andres, 1. Vorsitzende, Gesellschaft für KinderKrebsForschung.

Wenn Sie auch helfen wollen, informieren Sie sich unter www-kinder-krebsforschung.de oder schreiben Sie uns an info@gkkf.de.

Steffi Praher

Geboren am 18.01.1983 in Jena/ Thüringen wohnt Stefanie Praher in dem kleinen Ort Plüdershausen/ Baden-Württemberg zusammen mit ihren beiden Töchtern. Seit 2005 läuft sie längere Strecken und hat mittlerweile an mehreren Ultramarathons teilgenommen. 2013 lief sie zu gunsten der Kinderkrebsstation des Olgaspitals in Stuttgart den Remstal-Höhenweg bis zum Olgaspital in Stuttgart an einem Stück (250km und 6.500 Höhenmeter). Sie lebt gemäß dem Motto „Wer kämpft, kann verlieren. Wer nicht kämpft hat schon verloren.“ (Bertold Brecht)

Kontakt: steffi.praher@spendenultra.de

Die Gesellschaft für KinderKrebsForschung (GKKF)

Krebs bei Kindern heilbar machen – das ist das Ziel der Gesellschaft für KinderKrebsForschung. Die 2009 gegründete Initiative fördert bundesweit vor allem innovative Forschungsprojekte für seltene Krebserkrankungen. Denn die aktuelle medizinische und pharmakologische Forschung konzentriert sich nicht zuletzt wegen wirtschaftlicher Interessen auf die häufigsten Krebserkrankungen. Mit ihrem Engagement setzen die Mitglieder und Förderer der GKKF ein Zeichen gegen profitorientierte Forschung, um aktiv die Überlebenschancen der Kinder zu verbessern, denen mit einer Standardtherapie nicht geholfen werden kann.

Spendenkonto:

Gesellschaft für KinderKrebsForschung e.V.,

Kontonummer: 100 213 748, BLZ: 701 693 51, Raiffeisenbank Nordkreis Landsberg e.G.